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Redacción

Victoria Ortega: «Optamos por no
pronunciarnos sobre la ley de amnistía»
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Preguntada por el posicionamiento, o más bien ausencia de posicionamiento, del Consejo General de la

Abogacía Española (CGAE), Victoria Ortega, presidenta del CGAE, explicó en una reciente entrevista

la postura de la institución ante temas de vivísima actualidad como es la ley de amnistía: 

"En el Consejo, optamos por no posicionarnos".

En sus declaraciones, Ortega subrayó la complejidad inherente a la diversidad de opiniones presentes

entre los 83 colegios de abogados afiliados al CGAE, lo que llevó a la decisión de mantener una

posición neutral. "Todos fuimos conscientes en el Consejo General de que allí concurrimos toda una

serie de sensibilidades y sobre todo toda una serie de realidades", argumentó. 

"Estamos 83 colegios de la abogacía de unos lugares y de otros. Entonces por lo que optamos fue,

insisto, con independencia de la idea que tuviéramos cada uno, fue por respetar esa diferencia, esa

diferente r
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